



N° 42 – 9 Décembre 2024

WARLUS - INFOS

TRAVAUX RUE D'ARRAS - REUNION PUBLIQUE

Sommaire

Réunion publique	P. 1
Collecte des déchets	P. 1
Réunion de Conseil	P. 2 à 4
11 Novembre	P. 4 et 5
Animations WLA	P. 4 et 6
Fermeture de la mairie	P. 6
A vos agendas	P. 6

La société SNPC qui a été retenue au terme de l'appel d'offres pour les travaux de la rue d'Arras pris en charge par la commune (trottoirs, assainissement...) a également été retenue pour la RD 59 par les services départementaux. SNPC propose de **commencer le chantier dans la deuxième quinzaine de Janvier 2025.**

La nature de ces travaux visant à la réfection des trottoirs, de la voirie et de l'assainissement des eaux pluviales des rues d'Arras et de Wanquetin va imposer des contraintes à

l'ensemble des habitants, riverains ou non des voies concernées. Ce chantier va nécessiter la fermeture à la circulation sur la RD 59, avec mise en place d'une déviation pendant plusieurs mois durant les travaux.



En vue d'informer l'ensemble de la population, une réunion publique avec l'entreprise, ainsi que PADE, le bureau d'études, et un représentant du Département a été fixée au **lundi 16 Décembre à 18 heures 30 à la salle polyvalente Jean Lefranc.**

Des informations sur les différentes phases du chantier seront données. Le calendrier ne pourra être qu'approximatif car soumis aux aléas climatiques.

Tous les usagers de la Route Départementale 59 sont donc invités à participer à cette réunion.

CHANGEMENT DE JOUR POUR LA POUBELLE BLEUE



A compter du 6 Janvier 2025, les tournées de collecte des déchets recyclables et des ordures ménagères seront réorganisées. Pour notre commune, **le jour de collecte des ordures ménagères** (poubelle grise) ne change pas et restera **le vendredi après-midi de chaque semaine.**

Par contre, la collecte des **déchets recyclables** (poubelle bleue à couvercle jaune) qui était jusqu'à présent fixée au mardi après-midi des semaines impaires, aura lieu en 2025 **le lundi matin des semaines impaires.** Il conviendra de sortir ces poubelles la veille au soir. Pour notre commune, les déchets recyclables (poubelle bleue) seront donc collectés dans ces conditions **à partir du lundi 13 Janvier au matin. Le calendrier des jours de collectes pour 2025, transmis par le Syndicat Mixte Artois Valorisation, figure dans le document SMAV'ACTU joint au présent bulletin.**

Directrice de la publication : Catherine LIBESSART ; Equipe de rédaction : Guillaume RAVELLI-DAMIOLI, Christian SENEZ, Béangère TLILI, Michel TRUFFIER
Imprimé en Mairie de Warlus à 185 exemplaires – Ne pas jeter sur la voie publique
Téléphone Mairie : **03 21 58 20 71** – Mail : commune-de-warlus@orange.fr – Site : Warlus.fr



REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL du 18 NOVEMBRE 2024



Le Conseil Municipal s'est réuni le lundi 18 Novembre 2024. Nous vous présentons ci-dessous un résumé des sujets abordés :

1 – Budget des travaux des rues d'Arras et de Wanquetin

Nous avons tablé sur un début des travaux au printemps 2025. Cette modification de date (début des travaux en janvier) nous oblige à revoir les prévisions budgétaires initiales, puisque le vote du Budget Primitif 2025 ne pourra avoir lieu qu'en Avril prochain.

Les subventions sont calculées sur le coût réel facturé. Maintenant que l'entreprise retenue est connue, il sera possible de déterminer la somme globale éligible pour le calcul des subventions et leur montant. Par ailleurs, la rencontre avec les différentes parties prenantes nous permet d'avoir une vision de l'échelonnement des travaux, des besoins de financement, des différentes factures, et surtout des dates de paiement.

Une réunion du Conseil Municipal concernant les décisions budgétaires modificatives est prévue avant la fin de l'année, lorsque nous disposerons de ces éléments précis. Le plan de financement définitif avec possibilité de recours à un prêt devra également être approuvé par le Conseil.

2 - Point sur les autres travaux

Suite à notre demande, l'entreprise Entretien Vert (Eric PIPART) a transmis un devis pour l'élagage des arbres de l'ancienne rue d'Arras avec broyage et évacuation des végétaux mais uniquement sur un côté. Un nouveau devis intégrant les deux côtés de la route lui a été demandé pour ces travaux. Comme il existe une ligne électrique au-dessus de ces arbres, des consignes de sécurité particulières devront être respectées.

Pour le sas d'entrée de la salle polyvalente Jean Lefranc, qui vient d'être posé, des imperfections ont été relevées. Le responsable de l'entreprise prestataire a été contacté et nous lui avons fait constater ces anomalies. Une intervention de cette entreprise permettra de corriger ces défauts.

La boîte à livres sera déplacée dans le fond de l'espace entre le mur du local technique et le sas. La plaque de l'inauguration de la salle en 1993 sera reposée à la place de la boîte à livres. La poubelle pourrait également être avancée.

L'installation des décorations de Noël a été évoquée et leur mise en place sera effectuée par l'employé communal aidé de deux membres du Conseil Municipal.

3 - Distribution des colis de Noël aux aînés



Le Conseil Municipal, comme l'an dernier, a pris la décision d'attribuer un seul colis pour les couples. Dans ces conditions, les bénéficiaires du **colis aux aînés**, qui concerne les personnes âgées d'au moins 70 ans, se répartissent cette année en **16 couples, 8 hommes et 19 femmes, soit la remise dans 43 foyers**. De plus, 5 boîtes de chocolats sont prévues pour des personnes du village qui n'habitent pas sur place (EPHAD ou autres) mais y ont toujours leur maison.

Nous avons également déterminé un panel de produits pour choisir la composition mais bien entendu, la valeur du colis d'un couple reste le double de celle du colis des personnes seules. La composition des colis a été validée par les membres du Conseil Municipal.

La distribution à domicile s'effectuera le samedi 14 Décembre à partir de 9 heures, par les membres du Conseil Municipal. Il est demandé aux bénéficiaires de prendre toutes dispositions pour que ce colis puisse leur être remis ce jour-là. En cas d'impossibilité absolue, il conviendrait d'en aviser la mairie.

4 - Arbre de Noël : Spectacle et goûter de Noël



Les deux associations de notre commune, Brouillon de Culture et Warlus Loisirs Animation se sont jointes à la Municipalité pour offrir un moment festif intergénérationnel aux Warlusiennes et Warlusiens, quel que soit leur âge, **le dimanche 15 Décembre à partir de 15 heures à la salle polyvalente Jean Lefranc**. L'association Brouillon de Culture proposera un spectacle inspiré d'un conte de Noël. **Tous les enfants de Warlus nés après le 1^{er} Janvier 2013** bénéficieront d'un cadeau offert par la municipalité : un jouet sera remis jusqu'à 6 ans et une carte-cadeau de 7 à 11 ans.

Ces cadeaux et cartes ne seront remis qu'aux enfants effectivement présents ce jour-là.

Pour les enfants n'habitant pas à Warlus, accompagnant leurs grands-parents ou tout autre membre de leur famille domicilié dans notre commune, il sera possible d'apporter leur cadeau et de le faire remettre par le Père Noël, à condition de le lui confier en début de séance.

Les enfants comme les parents et les aînés sont cordialement invités à cette manifestation qui se déroulera selon les horaires suivants :

- Ouverture de la salle à 15 heures
- Spectacle de Brouillon de Culture à 15 heures 30
- Goûter à 16 heures (brioches, chocolat et vin chauds) offert par la municipalité et WLA
- Arrivée du Père Noël à 16 heures 30 et remise des cadeaux aux enfants

5 - Approbation du rapport d'activité de la Communauté de Communes des Campagnes de l'Artois

Après s'être assurée que l'ensemble des membres du Conseil Municipal a été destinataire du rapport d'activité de la CCCA envoyé directement à chacun par les services de la Communauté de Communes, Madame le Maire a mis ce rapport au vote.

Le Conseil Municipal a approuvé à l'unanimité le rapport d'activité de la CCCA.

6 – Divers

- **Elagage et entretien du cimetière** : EHTRE va procéder à la taille tout autour du cimetière et à l'élagage cet hiver.
- **Récompense aux lauréats des examens** : Le montant de la récompense offerte par la commune aux lauréats des examens a été revalorisée. Les jeunes qui ont obtenu un diplôme et n'auraient pas effectué cette démarche auprès du secrétariat sont priés de se faire connaître en mairie avant le 31 Décembre 2024.
- **Un nouveau souffleur de feuilles** a permis à l'employé communal de nettoyer certaines rues. L'automne, la chute des feuilles, le vent qui les disperse, donnent l'impression que ces travaux sont délaissés. Mais l'employé communal, qui n'est pas à temps complet, procède pourtant au nettoyage régulièrement. La participation de certains riverains à ces travaux de balayage et de nettoyage des caniveaux est à saluer et à prendre en exemple.
- **Trottoirs, nids de poule et caniveaux qui se dégradent** : Quelques menus travaux concernant plusieurs endroits du village ont été déterminés avec les conseillers municipaux. Nous profiterons de la présence de l'entreprise SNPC pour le chantier important de la rue d'Arras pour les faire réaliser à moindre coût.

11 NOVEMBRE : UN DEVOIR DE MEMOIRE



La traditionnelle cérémonie du 11 novembre, à l'occasion du 106ème anniversaire de la signature de l'armistice, dans le wagon stationné dans la clairière de Rethondes, s'est déroulée ce lundi 11 Novembre 2024 devant une assistance attentive et respectueuse, venue honorer les morts pour la France.

Notre village a un lien très fort avec les événements de la Première Guerre Mondiale puisqu'il a successivement accueilli au château de Warlus les états-majors français du 10ème Corps d'Armée, qui assurait la défense d'Arras jusqu'au 20 Mai 1915, puis du 17ème Corps d'Armée, et l'état-major du 6ème Corps d'Armée Britannique à partir de Mars 1916.

Mais pendant cette période de 1914 à 1918, Warlus a aussi envoyé ses enfants en âge de défendre la patrie sur divers champs d'opérations et cinq d'entre eux sont morts pour la France alors que deux autres personnes sont

décédées avec le statut de victimes civiles. Leurs noms sont gravés sur le monument aux morts, de même que les quatre morts pour la France et la victime civile de la seconde Guerre Mondiale. Les noms de ces douze personnes originaires de Warlus ont été rappelés lors de cette cérémonie.

C'est pour rendre hommage à l'ensemble de ces soldats qui ont fait le sacrifice de leur vie que nous étions réunis. Les personnes présentes ont ainsi démontré que pour elles le devoir de mémoire n'est pas un vain mot et qu'il est important de transmettre aux jeunes le respect que nous devons à ceux et celles qui se sont battus pour notre liberté. La présence d'enfants qui ont participé aux dépôts de gerbes à la stèle des femmes déportées et au monument aux morts est toujours hautement appréciée. Que leurs parents et l'ensemble des participants à cette cérémonie en soient remerciés.

Après l'appel aux morts et une minute de silence observée dans le recueillement par les participants, le pot de l'amitié a clôturé cette manifestation.



SOIREE BEAUJOLAIS et APRES-MIDI DANSANT

L'association Warlus Loisirs Animation a organisé deux événements à la salle polyvalente Jean Lefranc : Une soirée Beaujolais nouveau le vendredi 22 Novembre à partir de 19 heures et un après-midi dansant le dimanche 24 Novembre 2024 de 14 heures 30 à 19 heures.



La soirée Beaujolais ne proposait pas qu'une dégustation de ce vin mais aussi une assiette de charcuteries, pommes de terre au four et tarte. De quoi passer une agréable soirée, en famille et entre amis, dont environ 70 personnes ont pu profiter.

Pour l'après-midi dansant du dimanche 24 novembre, l'association WLA avait, comme les années précédentes, fait appel au groupe OSMOSE pour animer ce moment de

convivialité. Soulignons la satisfaction des participants qui ont apprécié un répertoire varié et entraînant s'adressant à tous les publics.

Une centaine de personnes ont pu évoluer sur un espace de danse bien dimensionné et bien entendu regagner les tables quand elles le souhaitaient. Elles ont pu en profiter pour déguster les tartes ou tout simplement se désaltérer avec les boissons diverses et variées proposées à la buvette.

Un grand merci aux participants qui nous avaient réservé leur après-midi, au groupe OSMOSE pour son animation, et aux organisateurs qui nous ont permis de passer un moment très agréable et dans la bonne humeur.



Nous tenons à souligner que les membres de l'association WLA sont tous des bénévoles. Ils tentent tout au long de l'année, de proposer des animations à l'ensemble de la population pour éviter que notre village ne soit qu'une cité-dortoir. Nous regrettons avec eux le fait que peu d'habitants de la commune participent à ces manifestations où l'on peut pourtant profiter de bons moments en famille et/ou entre amis.

FERMETURE DU SECRETARIAT DE MAIRIE

Le secrétariat de la mairie sera fermé du **24 Décembre 2024 au 3 Janvier 2025 inclus**. En cas de nécessité, il est possible de laisser un message sur la boîte vocale au **03 21 58 20 71** ou sur la boîte mail : commune-de-warlus@orange.fr

A NOTER SUR VOS AGENDAS

Le samedi 14 Décembre à partir de 9 h 00 : Distribution des colis de Noël aux aînés.

Le dimanche 15 Décembre à partir de 15 heures à la salle polyvalente Jean Lefranc : Arbre de Noël : Spectacle, remise de cadeaux aux enfants de la commune et goûter pour petits et grands.

Le lundi 16 Décembre à 18 h 30 à la salle polyvalente Jean Lefranc : Réunion publique d'information sur les travaux des rues d'Arras et de Wanquetin (RD 59).

Lundi 13 Janvier 2025 matin : Collecte des déchets recyclables (poubelle bleue à couvercle jaune)

Le vendredi 17 Janvier 2025 à 19 heures 30 à la salle polyvalente Jean Lefranc : Cérémonie des vœux.

**Le Conseil Municipal souhaite de
Joyeuses Fêtes de Fin d'Année à
l'ensemble de la population.**

~ 6 ~

